



## Bundesversammlung 2018 in Schwandorf

Die Delegierten trafen sich in einer Vereinsgaststätte, am Rande der 28.000 Einwohner Stadt Schwandorf, in der Oberpfalz. Präsident Peter Eberl eröffnete die Bundesversammlung und gab einen Ausblick auf die künftigen Aufgaben. Weiter informierte er über die Änderungen im BLSV. Auch die ersten Beitragserhöhungen seit 16 Jahren nach der Ära Günther Lommer wurden angesprochen. Als Versammlungsleiter wurde dann Vizepräsident Ingo Thorn bestimmt. Nach der Entlastung des Präsidiums ging es nun zügig mit den Neuwahlen voran. Im Präsidium gab es keine Veränderung. Alle wurden wiedergewählt. Im erweiterten Präsidium gab es einige Neubesetzungen. Ulrike Pfadenhauer übernahm von Ingo Thorn das Amt 2. Schatzmeisterin. Nach dem Rücktritt von Jürgen Müller trat Aylin Albayrak aus Nürnberg ihre Amtszeit an. Theo Ritter übergab nach Jahrzehnten im Amt des Pressereferenten aus Altersgründen an Wolfgang Max Schmitt. Das umbenannte Referat für Verbandsentwicklung übernimmt Johannes Pfadenbauer. Nach dem Wahlmarathon konnte pünktlich das wohlverdiente Mittagessen eingenommen werden. Hier ein Dank an alle Helfer für die tolle Abwicklung vor Ort und die Freundlichkeit aller Mitarbeiter.

Nach der Pause ging es mit einer hohen Ehrung weiter. Gerhard Kuchling wurde von der Versammlung zum Ehrenmitglied des Bayerischen Schachbundes gewählt und von Präsident Peter Eberl mit Urkunde und Präsent ernannt. Im Verlauf des Nachmittags wurden nun unzählige Anträge abgearbeitet, diskutiert und abgestimmt. Diese sind alle genau im Protokoll nachzulesen. Dr. Dieter Braun konnte in einem sehr guten Vortrag die vorherrschende Unsicherheit im Umgang mit der neuen DSGVO etwas entkräften. Mit guten Tipps auf alle Fragen der Delegierten wurde der Wissensstand aller wesentlich erhöht.

Damit war alles wichtige an diesem Tag geschafft. Peter Eberl dankte allen Delegierten, beendete die Bundesversammlung 2018 und wünschte eine allseits gute Heimreise. Die nächste Bundesversammlung findet in Ingolstadt statt. Der Termin hierfür wird noch bekanntgegeben.  
(wms)